



BRIDGE 教科・地域社会・未来への架け橋となる学びの時間



未来を生き抜く人材育成事業「キャリア教育コーディネーター活用事業」モデル校の指定を受けています。

ちょっとやってみる勇気を出そう！！

夏休みの探究フィールドワークの準備が始まりました。1年生は、5月24日（水）LT, 2年生は、6月1日（木）BRIDGEでオリエンテーションを行いました。2年生のオリエンテーションでは、アスクネットの仲井様をお招きし、フィールドワークの必要性を語っていただきました。その後、本校の探究担当者からスケジュールや方法など説明しました

フィールドワークは、知らない人に会い、知らない場所へ行くことになります。よって、心のハードルがあり、ストレスのかかることです。しかし、その体験は、君たちを大きく成長させます。

今年度の1年生の探究オリエンテーションの際、リクルートの白岩様も話していたように、社会人として学歴や資格以上に主体性こそが最も身に付けたい力です。つまり、ちょっとやってみる力です。勇気を出してみましょ。やりたいことを見つけたいと本気で考える南高生を、社会の大人は応援してくれます！！

ぜひ、この夏、探究フィールドワークを通して、社会で活躍している大人に出会い、自分を成長させる機会にしましょう。



アントレプレナーシップとは？ ○●○○○○

アントレプレナーシップ。それは「起業する力」ではなく、「自ら問いを立て、自ら行動し、自ら変化を起こす力」です。これからは用意された正解がない時代。アントレプレナーシッププログラム『高校生Ring』に参加し、自ら人生を自分の意志で切り拓く、そんな力を育もう。

2年生 探究Y「ゼミ活動」スタート

2年生は、9つの分野に分かれて個人探究が始まりました。1人の探究活動では行き詰まったり、視野が狭くなったりするかと思います。そこで、「ゼミ活」のメンバーで、切磋琢磨しながら、探究学習に取り組んでもらいと思います。

